

Ein wunderbarer Tag in Kuhardt

Die Schulhandballmannschaft der Grundschule St.Wendelinus Hatzenbühl erkämpfte sich bei den Kreismeisterschaften mit einer sehr geschlossenen Mannschaftsleistung die Vizemeisterschaft.

Mit sechs Siegen, drei Unentschieden und einer Niederlage schaffte man als Titelverteidiger mit 15:5 Punkten und 15:8 Toren einen wunderbaren zweiten Platz. Die Hainbuchenschule aus Hagenbach belegte punktgleich mit einem Torverhältnis von 22:9 Toren verdient den ersten Platz.

Das Turnier wurde im Modus „Jeder gegen jeden“ mit Hin- und Rückrunde gespielt. Gegen den Drittplatzierten aus Rheinzabern spielte man 2:1 und 1:1, gegen Leimersheim 2:0 und 2:1, gegen den Gastgeber aus Kuhardt 2:0 und 1:1, gegen Lingenfeld 1:0 und 3:1 und gegen Hagenbach 1:1 und 0:2. In diesen zwei hart geführten Auseinandersetzungen mussten die Wendelinuskinder die körperliche Überlegenheit des Gegners anerkennen. Das einzige Tor in diesen beiden Begegnungen gelang Ben. Ansonsten trugen sich Samuel, Maximilian und Ojlan in die Torschützenliste ein. Den schönsten Spielzug des Tages leiteten Oskar, Jakob und Anton ein, am Ende scheiterte Ojlan knapp am gegnerischen Torwart. Das gesamte Team spielte das ganze Turnier über hinweg gut zusammen und kann wirklich richtig stolz auf seine tolle Leistung sein.



Turnierleiter Werner Schmalz ehrte am Ende des fairen Turniers alle Teams und überreichte den Siegerpokal.

Für die Wendelinusschule spielten folgende Kinder:

Lilli Werling, Fabio Ferrarelli, Samuel Müller, Anton Müller, Ben Trauth, Jakob Müller, Luca Antonesi, Maximilian Seidel, Ojlan Al Ali, Oskar Nauerth, Valentin Kunz.